

Los reyes, recibidos como estrellas en el Festival de Cine Español en Miami



Durante el tercer día de su estancia en EEUU, los reyes visitaron Miami, donde fueron recibidos entre aplausos entusiastas a su llegada al Festival de Cine Español, en el Teatro Olympia. Se proyectaba la película Cándida, primera cinta del director Guillermo Fesser, presente en el acto. Antes, don Felipe y doña Letizia estuvieron en la inauguración del curso académico de la Miami Dade College, la universidad pública más grande del país. Después, los reyes estuvieron en la emblemática Torre de la Libertad viendo una exposición de grabados sobre la vida y obra del almirante español Pedro Menéndez Avilés, fundador en 1565 de la ciudad de San Agustín, en el norte de Florida.